成功させよう 2012 電砂電流 国位電砂電流 会 "いびがわミナモ通信"

第一次第一次第一次第一个カヌー教室開催~

7月24日(日)、大和小学校プールで、夏休み特別教室の一環として、親子カヌー教室が開催されました。

来年のぎふ清流国体で、揖斐川町ではカヌー競技が開催されますが、普段なじみのないカヌー競技を広く知ってもらうため、岐阜県カヌー協会講師の指導のもと、教室が開かれました。

教室では、パドルの使い方などカヌーの基礎を学び、カヌーを使った鬼ごっこやリレーを交え、楽しくカヌーを体験しました。

参加した 10 組の親子は、初めは慣れないパドル操作でまっすぐ 進めず悪戦苦闘しましたが、徐々にカヌーを上手に操れるようにな り、親子で楽しそうに艇を進めていました。



▲ まずはパドルの使い方を覚えます

また、10月には朝鳥公園前の揖斐川特設カヌー競技場で来年のぎふ清流国体に向けたリハーサル大会が開催されます。今回カヌー教室に参加できなかった皆さんも、ぜひ会場でカヌー競技をご覧ください。リハーサル大会の詳細は次回広報いびがわ10月号に掲載します。



▲ 親子で協力してカヌーに乗り込みます



▲ カヌーを使った鬼ごっこに挑戦

揖斐川町では、ぎふ清流国体・ぎふ清流大会の開催機運を盛り上 げるため、まちを花で飾る「花いっぱい運動」を行っています。

今年度は、県立岐阜農林高校と大垣養老高校で育てられた花苗の 提供を受け、町内小中学校と地元自治会の協力のもとプランターへ の花苗の定植作業を行いました。

7月14日(木)に実施した大和小学校では、6年生が中心となってサルビアやマリーゴールドなどの国体推奨花をプランターへ植え込みました。各学校で育てられた花は、9月に行なわれるグランドソフトボール競技のリハーサル大会など、競技会場および周辺道路に飾られます。

また、昭和町、上新町、下新町、栄町では国道沿いを、花で飾れるよう、国体推奨花のニチニチソウなどの定植作業を行いました。

現在はまだ小さな花の苗ですが、秋にはきれいな花で揖斐川町を 訪れる人をお迎えします。



揖斐川町役場 国体推進局 [L22-2111 (内線141)



▲ 大和小学校でのプランターへの定植作業



▲ たくさんのプランターに植え込みました